



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA 	2	14/07/2023	OPINIÓN



RED COMPARTIDA

 @laprensaodem
 redaccion@la-prensa.com.mx

ANÁLISIS / VIERNES 14 DE JULIO DE 2023

RED COMPARTIDA | ¿Zoé Robledo le dice adiós a Chiapas?

Dentro del IMSS se hablan de dos cosas políticas muy importantes, una la de mantenerse cerca, pero lo suficientemente lejos de las corcholatas presidenciales por aquello de que, por el momento, no es hora de definirse por alguno. La segunda es si el accidente en el elevador del hospital de zona no 18 del IMSS en Playa del Carmen que le costó la vida a una bebé, Aitana, le va a costar la candidatura a Zoé Robledo al gobierno de Chiapas. Los operadores políticos del funcionario han estado muy activos explicando lo que pasó y que ese elevador no debería ni siquiera abrir. La realidad, nos dicen, es que tanto en la dirección de Morena, a cargo de Mario Delgado; como en Palacio Nacional no lo veían con malos ojos y creían que podrían lograr que el PVEM les cediera la plaza, pero ahora ya no están tan seguros. La narrativa oficial no se va a mover de que hay un contrato de mantenimiento de los elevadores, hay un aviso oficial de que no estaba en uso y que la empresa fue y no lo pudieron arreglar. El problema es que no dejaron señalamientos de que no podía usarse ¿Se queda Zoé sin Chiapas? Al parecer sí.

Parece broma, pero no. Las cosas se pusieron pesadas en el equipo del candidato a Coordinador Nacional para la Defensa de la 4T Adán Augusto López y es que a su estrategia de campaña, la diputada Andrea Chavez, le ha ido muy mal en sus redes sociales a tal grado que limitó a las personas que le puedan comentar y desde una semana ya no se le ve en los actos de campaña, pero sabe perfectamente que hubo excesos que muchos le señalaron. Nos dicen que va a regresar a la curul de la cual pidió licencia para irse a la



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	14/07/2023	OPINIÓN

campaña de y en el bunker de Adán Augusto lo agradecen, ya que la joven Chávez en lugar de sumar, resta y con polémicas como su camioneta blindada, el taxi aéreo que su familia usó y la supuesta austeridad que profesa, hicieron que se le sacará de los reflectores y ahora hasta la culpan de los males de la campaña del ex secretario de gobernación.

Quien pensó que iba en carruaje de hacienda es Claudia Sheinbaum, pero parece que la realidad le dice otra cosa. Su equipo cercano, no ha logrado que en redes sociales se le deje de ver como alguien sobreexposto, sí han sido 2 años de recorridos por el país que le han dado muchos reflectores, pero a la vez cansancio y por eso mismo, las otras corcholatas crecen y ella resiste. En Morena nos comentan que si todo sigue como va en el Frente Amplio por México y siguen perfilando en la oposición a Beatriz Paredes o Xóchitl Gálvez para la candidatura 2024 tal vez no sea la mejor idea mandar a otra mujer, sino a un hombre. Hasta ahora, muy cerca en las encuestas, está Marcelo Ebrard que bien podría garantizar la continuidad del proceso de la 4T.

El guión se está completando, el diputado federal del PAN, Gabriel Quadri renunció a la contienda por conseguir la candidatura a la presidencia en el marco de los aspirantes que se inscribieron en el Frente Amplio por México. Formará parte del comité del bloque opositor, sabía que no llegaba, pero al menos cumplió su palabra de entrarle. Al final sólo quedarán Xóchitl y Creel como parte de la oposición formal y a la mejor .

Jorge Luis Preciado no pinta en el FAM y lo sabe, pero eso no le impide poner el dedo en la llaga; los dos grandes pendientes de esta administración son la seguridad y los migrantes que no están representados en ninguna parte de su gobierno. En el caso de seguridad Preciado lo que pone en la mesa es que urge redefinir la estrategia de seguridad en el país. Dice que las autoridades estatales tanto de Colima como de Guerrero están bajo sitio por los criminales.

PD: Nos dicen que el presidente nada más no se animó a llamarle a Claudio X González para que la organización Mexicanos Unidos contra la Delincuencia investigue los contratos que obtuvo la empresa de Xóchitl Gálvez del gobierno de Fox y de cuando fue delegada en la alcaldía Miguel Hidalgo. Gente cercana al empresario se quedó todo el día hábil esperando la llamada, pero parece que a la gente de Palacio Nacional le cortaron el teléfono o no le pusieron 20 pesos a su celular. En serio, nos cuentan que el equipo cercano al empresario está seguro de que López Obrador tiene su número personal.